
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 10月 2 日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.2 

諸活動!  
 

 

日頃より議員活動への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

令和元年 8 月豪雨災害により被災された方、台風で被害にあわれた方々、お亡く

なりになられた皆様方に対し、謹んでお悔やみを申し上げると共に一刻も早い復旧、

復興を心からお祈りを申し上げます。 

9 月議会、一般質問については、大分県産業科学技術センターにて「野生鳥獣によ

る農林水産被害の軽減に向けた研修会や長峰活性化センターでの集落講習会に参加

し、学んだ内容を質問致しました。今後に於きましても「夢をかたち」に出来るよう

市政へのパイプ役として精一杯頑張って参りますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

                            たたら純一 

たたら純一  

9 月定例会は 9 月 3 日に開会し、市長から提案された令和元年度宇佐市一般会計補正予算など 25 議案を審議し、

可決致しました。その中の令和元年度宇佐市一般会計補正予算(第 2 号)については補正予算案の幼児無償化に伴う 

副食費などの負担軽減に係る経費を計上するとともに、国県補助金の追加内示に伴う農地の大区画化や幹線農道整

備などに係る農業農村整備事業をはじめ、通学路の安全確保対策として市道及び交通安全施設整備費を増加する 

ほか中学生の自転車通学用ヘルメット購入補助金の創設に必要な経費を追加するものであります。その他詳細は議

会報・宇佐市ホームページ掲載を御覧下さい。 

三世代が安心して暮らせる街づくり 

➤市議会議員だより 

活動報告 

 

＜新庁舎もうすぐ完成!＞ 

 

＜全国高校相撲・宇佐大会に出席＞ 

 

＜市道の凸凹補修依頼＞ 

 

⇒ 
 

↓南宇佐 

 

↓下拝田工業 

団地市道 

 

8/2 夏越祭最終日、

お上りに参加し、井

本議員との1枚です。 

「神輿発祥の地」と

して今後、更なる盛

り上がりに期待しま

す。 

8/20 大分市にて親子で 

体験型イベントに実行委員 

として参加しました。 

今回で 2 回目の参加となり 

ますが参加人数も年々多く 

なっており、思い出に残る 

良い経験が出来ました 

 

9/1 総合運動場にて 

産建委員長として出席。 

議会報告  
 

＜親子 de モノづくり教室お手伝い＞ 

 

現在、本稼働に

向けた準備が進め

られています。 

議会エリアは 

4 階になりますの

で完成した際は 

是非、傍聴へお越

し下さい。 

＜宇佐神宮・神幸行列参加＞ 

 

・保育所措置費、幼稚園費    ・・12,815 千円 

(副食費負担軽減等) 

・活力あふれる園芸産地整備事業・・27,058 千円 

(小ねぎ調整施設) 

・県営土地改良事業負担金     ・・38,528 千円 

(農業競争力強化基盤整備、基幹農道整備等) 

・企業誘致推進事業           ・・12,272 千円 

(猿渡新工業団地関連事業) 

「予算額」 

 

＜地方創生関連＞ 

 

⇒ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

1.子ども通院医療費について 

「宇佐市に住んで「もう一人産みたい」と思える宇佐市でないと未来はないと思います. 

その為には子育てし易い環境整備や高校生まで含めた制度の拡充等の子育て支援策が必要であると思います」 

・ 7 月から子ども通院医療費が一部負担金 500 円/回となったがコンビニ受診は増加していないか 

<答弁>一部の医療機関に問い合わせしたところ、トラブルもなく順調に推移している 

・小児科医師の確保はどの様に進んでいるか 

<答弁>現在、中津市民病院の小児科医師は 7 名体制。市内については 2 医療機関 4 名体制で以前と変わらない 

・隣市と歩調を合わせ 18 歳まで通院医療費を無料に出来ないか  

<答弁>医療助成拡大による医療体制を見極めるとともに、現在高校生まで 

助成拡大を行っている自治体の状況や国、県の動向を注視していく 

２.農作業の事故対策について 

・市内に於いて農作業時の事故はどれくらい発生しているか 

<答弁>死亡事故は平成 28 年度にトラクターで転落、平成 30 年度に 

草刈り中転落、今年度は田植え機で川に転落し、4 年間で３名の方が亡くなっています 

・農作業安全教育等は実施されているか又全ての農家に行き届く情報の発信はされているか 

<答弁>農作物栽培研究会などでチラシの配布を行い事故防止の周知・啓発を行っており、農作業中の万が一に備えた

保険加入についても呼びかけたい 

３.野生鳥獣対策について 

・最近住宅地に於いても「猿」が見られる様になった注意喚起と対策はどの様に行っているか 

<答弁>今年度「市街地における野生鳥獣対策マニュアル」を作成しマニュアルに基づき警察・青パトによる巡回・啓

発、チラシ配布による注意喚起を行う 

・宇佐市の野生鳥獣被害状況は増加しているのか 

<答弁>被害金額はイノシシ・シカ小動物被害を含め平成 30 年度は減少している 

・侵入防止柵は有効的に設置されているか、又、指導はどの様にされているか 

<答弁>防止柵の設置を希望する集落に対しイノシシ・シカの生態や設置方法・設置後の維持管理を講習行い、定期的

な見廻りなど適切な管理により柵の効果が出来るよう要望していく 

４.小中学校の温水洗浄便座設置について 

・現状の温水洗浄便座(ウォシュレット・シャワートイレ)の設置数は 

<答弁>小学校 24 校中 12 校で 57 台、中学校 7 校中 2 校で 9 台設置している 

・学校にも「ウォシュレットを設置してほしい」という声があるが市の考えは 

<答弁>優先順位としてまず洋式化を考えておりますが他市の状況も注視しながら調査研究する 

５.小中学校のプール授業について 

・天津小学校に於いて熱中症対策としてプールに遮光カーテンが設置され、かなり効果があったと思う。

他校へ水平展開すべきだと思うが市の考えは 

<答弁>使用期間も短く十分な検証には至っておらず、来年以降もその効果について注視していく 

6.放生会の無形文化財登録について 

「現在では大分県指定 選択無形民俗文化財として登録はされているがほとんどが和間地区のみでとり行われて

いる。今後、宇佐市全体の行事、イベントとして行うべきであり、市内外のみだけではなく、ユネスコの世界無形

遺産登録など県外にも発信し、「宇佐市の放生会は全国で行われる放生会の発祥の地」として知ってもらいたい」 
・和間の放生会は全国で行われる放生会の発祥の地と言われており、無形文化財に登録すべきではと 

思うが市の考えは 

<答弁>全国の放生会をみますと国の指定となっているのは現在のところなく、ユネスコの世界無形文化財を目指す必

要があり、今後登録に向けた大学教授等の研究者による調査・研究に対して積極的に協力したい 

7. 農業トレーニングセンター(興農綱五郎会館)について 

・早期建て替えを望む声が有るが現在の進捗について伺う 

<答弁>現在においては協議が進んでいませんが検討委員会の意見を 

尊重し、調整が整い次第、関係各課と協議を進めて行く。 


